

como una pieza del total sistema europeo, ya vencido.

La Agrupación de Universitarios españoles, entidad ajena a las organizaciones políticas y sindicales de la emigración, se cree obligada a dirigirse a todas ellas, encareciéndoles la absoluta necesidad de crear con la máxima urgencia el órgano representativo de la República Española, que, asistido por la colaboración o la confianza de todos, pueda actuar internacionalmente con autoridad plena e indiscutida.

Así lo requiere el interés de España, para que se restablezca en nuestra patria el régimen de libertad y de justicia, el gobierno propio de que fuimos privados por un "golpe de Estado internacional".

Así lo reclama también el interés de la comunidad internacional, a fin de que España pueda aportar su colaboración a la obra de organización de la paz y del mundo futuro.

La descalificación internacional del régimen franquista, proclamada en la Conferencia de San Francisco y en la Conferencia de Potsdam, allana los obstáculos exteriores que se oponían al restablecimiento de la República en España. Mas el repudio internacional contra el régimen de Franco coloca a los españoles ante la responsabilidad de su propia acción para que la reconquista de su libertad sea obra de ellos mismos.

*Declaración*

Torpeamente trata de presentar Franco los últimos acontecimientos internacionales como actos de intervención extranjera en la política interior española, intervención que todos rechazaríamos fieles al mismo sentimiento de dignidad e independencia que nos hizo empuñar las armas para defender a España y a la República. Por el contrario, las declaraciones de San Francisco y de Potsdam significan el fin de la intervención extranjera que llevó a Franco al poder y lo sostuvo en él.

*Señalado*

